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Kurz nachgefragt! 

VORSTAND SEKTION 
NEUCHÂTEL

Was machen Sie, dass der Ver-
band in der Branche wahrge-
nommen wird?
Seit 2020 waren nur wenige Aktio-
nen möglich. Wir haben aber Eini-
ges geplant, das wir sobald als 
möglich umsetzen. Ein Coiffeur-
geschäft welches neu den sozialen 
Einrichtungen der FER Neuchâtel 
beitritt wird vom Sekretariat kon-
taktiert. Es wird über die Vorteile 
einer Mitgliedschaft informiert und 
es wird ihm ein Angebot mit einem 
Anmeldeformular zugeschickt.

Wie fi nden Sie interessierte 
zukünftige Lernende?
Neben dem Forum des métiers 
stellen wir unsere  Branche und den 

■ Unter der Rubrik «Kurz nachgefragt!» informieren wir Sie, was
in den Sektionen momentan läuft und wie sich der Vorstand zu-
sammensetzt. In dieser Ausgabe beantwortet Maud Riba, Präsi-
dentin der Sektion Neuchâtel, unsere Fragen.

Verband alle zwei Jahre auch an 
der Berufsmesse  Capa’Cité vor. 
Ausserdem kommunizieren wir 
eng mit dem Amt für Berufsbil-
dung und führen Praktika durch. 

Ist es schwieriger geworden, 
Lernende zu fi nden?
Normalerweise nicht, aber wir stel-
len in den letzten Jahren fest, dass 
die Berufsberatung oder sogar ei-
nige Eltern oft eine falsche Rich-
tung vorgeben, was dazu führt, 
dass ein anderer Berufsweg einge-
schlagen wird. Daher ist es wichtig, 
den Coiffeurberuf vorzustellen 
und auch über die vielfältigen 
Weiterbildungsmöglichkeiten zu 
informieren.

Comité / Vorstand / Comitato: 
Maud Riba, Présidente; Roxan-
ne Casali, Vice-présidente; 
Roxane Zappella/FER Neuchâ-
tel, Secrétaire-caissière; 
 Gian-Luca Frattini, Président 
de la commission de formation 
professionnelle; Katia Del 
 Fabbro Camilliti, Responsable 
des cours interentreprises 
Contact / Kontakt / Contatto: 
associations@fer-ne.ch
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Vous nous dites ! 

COMITÉ DE LA SECTION NEUCHÂTEL

Que faites-vous pour que l’As-
sociation soit mise en valeur ?
Depuis 2020, en raison de la pan-
démie, seules quelques actions 
ont été possibles. Nous avons 
toutefois plani� é différentes 
choses que nous allons mettre en 
œuvre dès que possible. Un salon 
de coiffure qui adhère nouvelle-
ment aux institutions sociales de 
la FER Neuchâtel est contacté par 
le secrétariat. Il est alors informé 
des avantages d’une af� liation à 
Coiffure Suisse et une offre lui est 

■ Sous la rubrique « Vous nous dites ! », nous vous informons sur ce qui se passe au niveau des sections et sur la composition
de leur  comité. Dans ce numéro, c’est Maud Riba, Présidente de la section Neuchâtel, qui répond à nos questions.

envoyée avec un formulaire d’ins-
cription. 

Comment trouvez-vous de 
futurs apprentis intéressés ?
En plus du Forum des métiers 
nous présentons notre branche 
et l’Association tous les deux 
ans lors de la Foire des métiers 
Capa’Cité. Par ailleurs, nous 
sommes en étroite relation avec 
l’Of� ce pour la formation profes-
sionnelle et nous organisons des 
stages pratiques. 

Brevi informazioni!

COMITATO SEZIONE 
NEUCHÂTEL

Cosa fai per farti notare nel 
settore?
Dal 2020, sono purtroppo poche 
le possibilità per delle attività. Ma 
abbiamo piani� cato diverse cose 
che vogliamo realizzare il prima 
possibile. Un salone che aderisce 
alle istituzioni sociali della FER Neu-
châtel verrà contattato dal segreta-
riato. Lo si informerà sui vantaggi 
di un partenariato presso Coiffure 
Suisse e gli verrà inviata un’offerta 
con un formulario d’adesione. 

Come trova futuri apprendisti 
interessati?
Oltre al Forum des métiers, che si 
svolge annualmente a settembre, 
ogni due anni presentiamo il nostro 

■ Sotto la rubrica «Brevi informazioni!» vi comunichiamo quello 
che attualmente sta succedendo nelle sezioni e come è composto 
il Comitato. In questa edizione è Maud Riba, Presidente della Sezi-
one Neuchâtel, a rispondere alle nostre domande.

settore e l’Associazione alla � era 
professionale Capa’Cité. Siamo 
inoltre in stretto contatto con l’Uf� -
cio per la formazione professionale 
e organizziamo dei praticantati. 

È diventato più dif� cile 
trovare apprendisti?
Di norma no, ma negli ultimi anni 
abbiamo constatato che l’orienta-
mento professionale o persino i ge-
nitori indicano una direzione sba-
gliata, così che alla � n � ne viene 
scelta un’altra professione. È perciò 
importante fra l’altro presentare la 
professione di parrucchiere e infor-
mare sulle molteplici possibilità di 
perfezionamento. 

Sous la rubrique « Vous nous dites ! », nous vous informons sur ce qui se passe au niveau des sections et sur la composition 

Est-ce devenu plus dif� cile de 
trouver des apprentis ?
Normalement pas, mais nous 
constatons au cours de ces der-
nières années que l’orientation pro-
fessionnelle ou même quelques pa-
rents donnent souvent une fausse 
idée du métier, ce qui conduit � na-
lement à choisir une autre voie pro-
fessionnelle. Dès lors, il est impor-
tant de présenter le métier de 
coiffeur et d’informer également 
sur les nombreuses possibilités de 
formation continue.




